

SOCIEDAD

Las universidades canarias son las que más difunden el software libre en España

Santa Cruz de Tenerife, Europa Press Las universidades canarias son las que más difunden el software libre en España, 20 puntos por encima del segundo clasificado, Aragón, según el ranking de las universidades españolas en software libre (RuSL).

Los resultados de este estudio indica que los centros que más difunden este tipo de software son la Universidad de Granada (100), la Universidad de Zaragoza (93,48) y la Universidad de La Laguna (90,27), mientras que la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria ocuparía el sexto lugar del ranking (47,69).

Por comunidades autónomas, Canarias es la región con mayor puntuación en el uso de software libre. La segunda y tercera posición la ocupan Aragón (79,71) y Andalucía (39,68), que han demostrado ser también las comunidades más punteras en software libre en sus universidades.

Sin comentarios de los lectores. ¿Quiere ser el primero?
